



真面目に まっすぐに ~へび年でもまっすぐに伸びる幸手小~

校長 川島正晴

御入学・進級、誠におめでとうございます。保護者・地域の皆様におかれましては、日頃、本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、厚く御礼を申しあげます。

満開の桜に若葉が芽を出す入学式、暖かな春の陽射しが、新年度を彩っています。



さて、3月31日には、旧職員とのお別れがあったばかりなのに、4月1日には、新たな出会いで喜びのうちにスタートしました。PTAの本部役員の皆様とも新年度の打ち合わせをおこない、4月4日には「新6年生」が各教室の机やいすの配置、清掃をしてくれました。入学する1年生の教室をきれいに飾ったり、入学式会場を清掃したりと、大活躍をしてくれました。頼もしい「新6年生」を先頭に、令和7年度の幸手小学校の教育活動が始まります。

新しいスタッフとともに、子どもたちの生きる力を育むために、確かな学力と豊かな心、健康新体の育成に全力で取り組みます。皆様方の一層の御理解と御協力をお願ひいたします。

* * * * *

さて、入学・進級した児童のみなさん、新しい学年の教室で、新しい先生たち(クラス替えのあった学年は新しいお友達)との生活が始まります。みなさんは、幸手小学校の児童として誇りをもって生活してほしいと思います。そこで、私からお願ひがあります。

この一年、夢や目標をもち、その実現のために努力を重ねていきましょう。小さな目標でもいいのです。人は、夢や希望があると元気になります。実現するために努力します。目標を達成すると、脳の中でドーパミンというものが出て、次のやる気を高めます。

夢や目標に向かって、勇気をもって何かを始めること。それが、真面目に、まっすぐに、という合言葉になります。蛇(へび)は、くねくねと曲がりながら進んでいきます。くねくねと曲がり、問題がたくさん出てきてしまします。だから、まっすぐに進めるように、努力をすればいいのです。目の前の目標に向かってまじめに努力することで、大きく成長できます。

だから、みなさんは、夢や目標をもって、真面目に、まっすぐに努力をしてほしいと思います。努力は自分の人生を豊かにします。自分で行動し、学び続けることで、これから社会に生きていくうえで大切な力を伸ばします。「気づき・考え・行動する」ことにつながります。

私たち教職員は、みなさんのチャレンジを支え、寄り添い、応援していきます。保護者、地域の皆様におかれましては、学校の教育活動への御理解と御支援をお願いいたします。

さあ、令和7年度は「真面目に、まっすぐに」で出発です！

今年度は、学校だよりを電子化して、カラーでご覧いただけるように今後の発行はホームページ上での掲載と変えます。ご理解いただきますようお願いいたします。

また、学校からのお手紙や給食のこんだて表も、電子化してホームページでのお知らせとなります。その都度、メールでお知らせしますので、よろしくお願いします。